
いつも
あめちゃんを
持ち歩いている

はい
いいえ

思い切って、すぱっと言い
切ってしまっても大丈夫。
やさしい気持ち、やさしい
トーンですぱっと伝えれば、
むしろ関係性が深まるかも。

「ほかす」って
関西弁なん？
知らんかった！

あなたはどのタイプ？ とよなか・やさにちーず　タイプ診断

初対面の人と話すのは
苦にならない

山登りが
好きだ

耳より情報は
どんどん周りに
教えてあげたい

どちらかと言えば
責任感が
強いほうだ

観葉植物を育て
るのが好きだ

ボケたつもりは
ないのに、

よくツッコミを
入れられる

人から頼みごと
をされると
うれしい

会話では聞き
役に回ること
が多い

口げんかは
苦手だ

映画鑑賞が
好きだ

休みの日は一
人で過ごすの
が好きだ

自己紹介で
何を話せば
いいか迷う

とよなか国際
交流センター
がどんなとこ
ろか知らない

話し出すと止まらない、
ちょっと早口な

関西弁が伝わらない
こともあるけど、
きっと気持ちは
伝わっています。
あめちゃんでも
なめながら、

ゆっくり話しましょ。

タイプトヨコさん

アレコレ伝えたくなる
けど、情報は削っても
案外伝わるもの。
やさしい気持ちと

一緒にシンプルな表現
で伝えてみよう。

タイプ
ヤクシジさん

日本語ができないだけで、
身の回りの自分のことは

けっこう自分で
出来ているものです。
簡単な言葉や、写真や
絵などを使ってちょっと

した手助けを。

タイプイイ先生

タイプ

ドウリョウさん

外国語が話せなくても、
わからなくても、大丈夫。

やさしい日本語と
身振り手振りと

伝えたい気持ちがあれば
意外と伝わるものですよ。﻿﻿

タイプウスイさん
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